

— Cette victoire du sexe auquel on se plaisait à faire une réputation de fainéantise, dit un correspondant américain, donne le coup de grâce à d'antiques plaisanteries et aux clichés bien connus sur sa lenteur.

“ Dans une petite minute, ” la phrase à l'aide de laquelle l'épouse, qui n'en finit plus d'achever sa toilette, est censée tempérer l'impatience de son mari ; et cette autre : “ la femme toujours en retard, ” sont des formules ironiques à reléguer parmi les choses démodées.

La clou doré planté par M^{me} Palmer, présidente de la section féminine, qui annonçait la fin des travaux et préparatifs, a fait beaucoup de bruit.

Ce tour de force de planter un clou droit était, dit-on, le plus difficile de tous ceux que cette femme supérieure a dû accomplir pour mener à bonne fin sa tâche ardue.

D'aucuns prétendent l'avoir entendu pratiquer la nuit l'opération délicate et bruyante à la fois, qu'elle tenait à exécuter honorablement devant un auditoire choisi.

Des méchants, des jaloux peut-être, ont assuré qu'un bras masculin avait fait le gros de la besogne, et que l'éminente présidente n'avait ajouté, comme une espèce de sanction officielle, que deux ou trois coups gracieux.

Il n'en est rien. Son bras vigoureux d'américaine brisée à tous les exercices hygiéniques a enfoncé *de main de maître* le clou final.

∞ Des scènes moins pacifiques se jouent actuellement dans le vieux monde, et les rois que leur grandeur empêche de venir, comme leurs humbles sujets, s'exaltent devant les merveilles de Chicago, ne manqueront pas de distractions le temps que durera l'exode des peuples européens à travers l'Atlantique.

Le jeune César qui gouverne en Allemagne et dont nous vous parlons ici, il y a quelque temps, se voit pour la première fois sérieusement contrecarré par son parlement.

Les députés, émus par les souffrances du peuple écrasé d'impôts, et bravant la colère du despote, ont refusé de voter une loi aggravant encore la misère des pauvres.

Le maître a immédiatement renvoyé la députation insolente en annonçant de nouvelles élec-

tions. Quelle opinion prévaudra dans le parlement à venir ? Sera-ce, comme l'empereur le veut, celle de la soumission et de la servilité ?

La crainte seule forcera les électeurs à renvoyer en chambre des partisans selon le cœur du terrible petit souverain.

La Belgique a été le théâtre d'une révolution encore plus grave. C'est par la force et au prix du sang que le peuple vient de conquérir une liberté longuement attendue et sollicitée : le droit de vote jusqu'ici refusé aux artisans et aux ouvriers.

∞ On trouvera moins poignante la question actuellement débattue dans la ville de Baltimore. Il s'agit de l'emplacement choisi pour un collège.

Le site d'élection des autorités se trouvant dans le voisinage d'un pensionnat de jeunes filles, les matrones de cette dernière institution se sont alarmées.

— Inévitablement, disent-elles, les garçons du collège flirteront avec nos élèves. La discipline s'en ressentira et le bon renom de notre maison en sera diminué.

Les arbitres qu'on a chargés de résoudre ce problème psychologique réfléchissent.

En attendant l'arrêt de leur sagesse, les parties intéressées ont fait connaître leur pensée :

Les garçons repoussent avec véhémence l'idée de flirter, mais ils ajoutent aussitôt, avec une grande largeur de vue, que, la chose arriva-t-elle, ils n'y verraient pas de crime.

Ces demoiselles parlent autrement. Elles s'indignent qu'on les croie susceptibles de s'occuper de “ petits jeunes gens ”, et déclarent que dans le cas où ceux-ci s'oublieraient jusqu'à vouloir entamer des négociations par-dessus les murs, elles sauraient mettre les téméraires à leur place.

Si la municipalité décide contre les maîtresses, je me demande comment les jeunes des deux établissements, en dépit de leurs assurances, pourront échapper à la nécessité de flirter. Etant si bien prévenus de ce que les autorités redoutent, l'espièglerie naturelle à leur âge trouvera un moyen tout indiqué de leur jouer de bons tours.

Quoiqu'il en soit, la terreur qu'inspire le voisinage des loups et de la bergerie surprend un peu dans le pays des écoles mixtes.

M^{me} Dandurand.